





Florentine Hein

Fussels Farben



Mit Bildern von illuBine





Fussel drehte sich hin und her. Es war so eng, er musste raus!

Er zappelte und boxte ...

Geschafft!

Stück für Stück kroch er aus dem Kokon.

Und war ein farbenfroher **Schmetterling!**

War er gar nicht! Er war gar kein farbenfroher Schmetterling!

Kein Blau, kein Rot, kein Gelb, nichts, wovon er so oft geträumt hatte.





Was jetzt? Konnte er wenigstens fliegen? Behutsam breitete er die Flügel aus. Ja, hurra, das ging!



Er hob ein Stück vom Boden ab,
flatterte hin und her. Die Flügel
funktionieren!

» Wenn sie jetzt noch bunt wären!
Vielleicht fand er jemand, der
ihm helfen konnte?

Vorsichtig glitt er zwischen den
Bäumen hindurch.

